

Besuch von Clown Lilly

Am 26. Oktober 2021 flogen Nasen durch die Cafeteria und es ertönten fröhliche Melodien, mit Glocken gespielt. Der Besuch von Clown Lilly sorgte für Gelächter und gute Laune.

Ein Besuch, der je länger je mehr sehr beliebt ist bei unseren Bewohnerinnen und Bewohnern, ist der Besuch von Clown Lilly. Bereits wenn sie singend in die Cafeteria oder auf die verschiedenen Abteilungen kommt, ergibt sich eine heitere Atmosphäre. Diesmal zauberte sie bei ihrem Besuch Nasen aus ihrer Handtasche. Wer hat schon einmal fliegende Nasen gesehen? Ganz bestimmt die Gäste der Cafeteria, denn Clown Lilly jonglierte mit den mitgebrachten Clown-Nasen. Es kamen aber auch ein grosser Spiegel und kleine Musikdosen zum Vorschein. Auf diesen spielte sie bezaubernde Melodien und auch die

Bewohnenden durften darauf musizieren. Und weil alle gerade so schön am Musik machen waren, zog sie kurzerhand ein paar bunte Glocken aus ihrem Koffer. Clown Lilly zeigte, dass es möglich ist, mit Glocken zu musizieren. Nach ihrem Besuch in der Cafeteria wurde sie schon auf allen Abteilungen sehnsüchtig erwartet. Clown Lilly ist einfach eine lustige und humorvolle Besucherin und sie hat wiederum erreicht, ganz viele lachende Gesichter zu zaubern – eine wahre Zauberkünstlerin eben...

Text: Beatrice Koch



Clown Lilly ist ein Multitalent – sie kann auch mit Glöckchen musizieren.



Lilly zeigte, was sich alles in ihrer Tasche befindet – interessant, interessant....